
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト 

 国際ロータリー第 2710 地区ガバナー 沖田 哲義 様 

                 ガバナー随行幹事 河野 孝正 様 

        第 2710 地区 Ｇ・11 ガバナー補佐 高橋 敏行 様 

                ガバナー補佐幹事  岡田 博次 様 

◆会長の時間 

  皆さん、今日は、 

  本日は、国際ロ一タリ一第２7１0 地区、２0１3～２0１4 年度 

ガバナ一      沖田哲義（おきたてつよし） 様 

ガバナ一随行幹事  高野孝正（こうのたかまさ） 様 

グル一プ１１ガバナ一補佐   高橋敏行（たかはしとしゆき）様 

      ガバナ一補佐幹事  岡田博次（おかだひろつぐ） 様 

 ようこそ、我がクラフ例会にお越し、いただきました。 

 沖田ガバナ一におかれましては、例会のプログラムで

の卓話、そしてクラブフォ一ラムと宜しくお願いします。 

又、本日は、例会の前に沖田ガバナ一、高野ガバナ一

随行幹事、高橋ガバナ一補佐、岡田ガバナ一補佐幹事を

囲んで会長、副会長、幹事によります懇談会を行いまし

た。その中で福山赤坂ロ一タリクラブのクラブ概況なり、

今年度の主要活動計画について説明させていただいて

おります。 

さて、前回「例会」でロ一タリ一財団等部門の米山奨学会副委員長「桑田さん」から米山奨学

生「張煜彧さん」の上海からの近況報告を紹介されました。 

今日の例会でも回覧していると思います。このことで、私自身が参加させていただきましたＲ

ＬＩの研修会で取り上げられました「米山記念奨学生」についての内容を簡単に紹介させていた

だきます。 

 研修会の分科会で米山記念奨学生のことが議題になりました。 

・ 米山記念奨学生の選考は、地区選考委員会が実施しているが推薦は、指定大学による

大学推薦制度なっている。 

・ 米山記念奨学生は、優秀な留学生が推薦される。 

   ・ これに対して、私たち研修生から 

 ・ 優秀な国の米山記念留学生は、帰ると音信普通者もいる。これでは日本との架け橋に
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ならないのではないか。  

  しかし、当クラブがお世話した中国留学生の米山記念奨学生（張煜彧さん）は今年 4 月、中国

上海に帰り、メ一ル等で近況報告、お礼、挨拶など数回届いています。その中で日系企業と関係

ある会社に就職し、まさに架け橋となりつつあるのではないかと思います。もちろん、カウンセ

ラ一としてお世話した「名誉会員の藤原さん」の尽力又、会員皆さんとの何回かの交流を通じて

の人間関係が功をそうしたのだと思います。指定大学から推薦されて、地区選考委員会から選考

され、クラブでお世話した、米山記念奨学生が米山記念奨学制度を理解し、両国の架け橋になろ

うと考えている場合、又、たまたまそうでない奨学生を、お世話した場合などは、米山記念奨学

生に対する考えはいろいろ変わってくるのだろうと思います。今回、当クラブがお世話した張さ

んの近況報告から思うことは、米山記念奨学生のプロゼクトはすばらしいと思います。 

次は、「ロ一タリ一、希望の風、奨学金プログラム現況報告」について紹介します。 

これは、東日本大震災時に各クラブからの義援金を基にした奨学金プログラムです。 

ロ一タリ一の友 8 月号に「第２回目のロ一タリ一希望の風奨学金プログラム現況報告が掲載さ

れているので会員の皆様に紹介してください」と「ロ一タリ一東日本大震災青少年支援連絡協

議会」から届いています。後日、例会で公報雑誌等委員会から具体的な紹介があると思います。 

又、本日のプログラムは、ゲスト卓話です。卓話は、ガバナ一沖田哲義様です。どうかよろし

くお願いします。 

終わりに、本日の「例会」「クラブフォ一ラム」が福山赤坂ロ一タリ一クラブにとって、又会

員皆さんにとって有意義な時間でありますよう、ご記念申し上げ会長の時間とさせていただきま

す。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

    

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率 82.05％ 

             欠席者   7 名   谷原さん 吉池さん 田中さん 岡田さん 吉元さん 石井さん 

 東森さん 

○補正出席率 7 月 16 日   74.36％ 

メークアップ    畑さん 西さん 岡田さん 村井さん 

◆義務スマイル 

 申告スマイル 

岡本征三会長……本日は、ガバナー沖田哲義様 ガバナー随行幹事河野孝正様 ガバナー補佐高橋敏行様

ガバナー補佐幹事岡田博次様ようこそお越しくださいました。よろしくお願いします。 

谷口宏樹副会長……ガバナー沖田哲義様 ガバナー随行幹事河野孝正様 ガバナー補佐高橋敏行様ガバ

ナー補佐幹事岡田博次様ようこそお越しくださいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

  今川忠男幹事……ガバナー沖田哲義様 ガバナー随行幹事河野孝正様 ガバナー補佐高橋敏行様ガバナ

ー補佐幹事岡田博次様 本日はなにとぞよろしくお願いします。 

  西 浩二さん……先週は扁桃腺の手術のため入院しており欠席し、申し訳ございませんでした。生涯初め

ての手術入院で不安でしたが無事元気になりました。健康で食事が普通にできることが一番の幸せなん

だと心から感じました。 

   

    

◆プログラム：ガバナー卓話：沖田哲義ガバナー 
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★ フォーラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

      8 月 13 日（火） 定款第 6 条第 1 節により 休会 

      8 月 20 日（火） ゲスト卓話 

 

 

 


